

2022年4月 尚徳福祉会 坂戸保育園

入園、進級おめでとうございます。新しいお友だちともすっかり仲良くなり、くま組の仲間になっています。幼児組になって2年目、自我の育ちと共に友だちとのつながりも深まっていく時期でもあります。又、隣のらいおん組の様子も気になり時々のぞき見している姿もあります。この一年の間に様々な遊びや体験を通して頼もしく成長していくことを、期待しています。



お当番活動

くま組になりお当番活動が始まりました。毎朝自分の書いた似顔絵カードが表に出ると、友だちから自然と「頑張ってね」と応援され、恥ずかしそうな子、やる気満々の子様々です。

今は、給食やおやつの前にテーブルを拭いています。今後はもう少しお仕事を増やしていきます。

~遊びの様子~

園庭に出ると大人気な、うんてい、のぼり棒、木登り。今日は何をやるか決め、順番に行っています。 登り棒など腕の力も付いてきてスルスルと登っていき「桜の木にタッチ出来た。」と喜んでいます。 又桜の花びらやサクランボの実、梅の実などを沢山拾っておままごとに使ったり、家にお土産を持って帰ったり、春を満喫している子もたちです。

お願い

- ・暑い日が続いています。薄手の上下や半 袖の服をご用意ください。
- ・子どもたちが自分で持ち物管理をする 機会が多くなってきます。見やすく名前を 書いてください。

ご協力をお願いします。



新しいお友だちが入園しました。 プリンセスが大好きな さん これから沢山遊びましょう

くま組の担任になりましたです。

元気いっぱい、笑顔いっぱい、子どもたちと一緒 に楽しみながら、一人ひとりの力が発揮出来るよ うな保育をしていきたいと思います。

ー年間どうぞよろしくお願い いたします。

